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El martes 9 de junio de 2020 y siendo la hora 09:00 se reúne la Junta Directiva (en modalidad 
virtual, en el contexto de la emergencia sanitaria) bajo la presidencia del lng. Agr. José Bonica, 
con la presencia de los lngs. Agrs. Walter Baethgen, Alberto Bozzo, Rafael Secco, Alejandro 
Henry, Martín Gortari y José Paruelo, este último en su carácter de Director Nacional interino. 

Se incorpora a la reunión el lng. Agr. Jorge Urtiaga (Gerente de Operaciones en ejercicio). 

PREVIOS Y PLANTEOS DE LA JUNTA DIRECTIVA 

lng. Agr. Alberto Bozzo 

• Informa sobre su participación en la reunión realizada en el SUL el viernes 5 con el grupo 
interinstitucional creado para tratar el proyecto de miasis, planteándose los lineamientos del 
tema. En noviembre pasado se presentó un informe por parte de este grupo, habiendo 
quedado el compromiso de mantener al tanto a las nuevas autoridades con el fin de continuar 
con el proceso. Participaron de esta reunión representantes del SUL, del MGAP, de OPP, 
de OPYPA, sumándose en esta oportunidad el Instituto Plan Agropecuario. El lng. Bozzo 
informa que en esta oportunidad concurrió acompañado del Director del Programa de Carne 
y Lana, lng. Gabriel Ciappesoni. Se trataron distintas posibilidades de viabilización del 
proyecto, estipulándose un plazo de 6 meses para tener los acuerdos firmados para continuar 
el proceso. Se estipuló una próxima reunión en 15 días y quedó conformado el grupo de 
trabajo. 

Luego de que el lng. Bozzo informara sobre la reunión mantenida se abrió un espacio de 
intercambio entre los miembros de la Junta Directiva, tratándose detalles tales como el diseño 
del proyecto, campañas de sensibilización, la proyección de la fase de edición génica, así como 
distintas posibilidades de financiamiento e instituciones que liderarían los procesos. Asimismo, 
surgió la idea de que las distintas gremiales sensibilicen a sus pares de la región en el tema. 

lng. Agr. José Bonica 

• Informa que en el día de ayer mantuvo una entrevista con representantes institucionales de 
INTA Argentina con el fin de estrechar lazos. En este sentido menciona la oportunidad de 
informar a las instituciones pares y de la región sobre el tema de la mosca para así poder 
diseñar un protocolo de fronteras y tener más certezas sobre el tema. 

• Con respecto al proceso de llamado a cargo de Director Nacional, el lng. Bonica informa que 
se ha resuelto nombrar asesores externos, proponiéndose se sugieran candidatos con 
notable trayectoria. 
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• Informa sobre la voluntad de comenzar a establecer diálogos con la Asociación de 
Profesionales Universitarios de INIA (APUINIA). 

lng. Agr. Alejandro Henry 

• El lng. Henry hace mención del "Proyecto Euroclima" (CNFR-INIA-Unión Europea), diseñado 
para asistir a pequeños productores a enfrentar el cambio climático, con el aporte de 
asistencia técnica por parte de INIA. Manifiesta la urgencia de parte de la CNFR para la firma 
del convenio a fin de comenzar con la ejecución del proyecto. Solicita la presentación por 
parte de la CNFR a la Junta Directiva de INIA. 

• Hace mención a la herramienta CultiDatos_uy, pudiendo plantear algunas sugerencias en 
otra oportunidad. Se trata de una aplicación web desarrollada por INIA en base a información 
pública disponible de la Evaluación Nacional de Cultivares de INASE, posibilitando el acceso 
a las principales características de un material o comparar materiales para la correcta 
elección de acuerdo con su situación productiva particular. La información suministrada 
resume las principales variables de la evaluación de cada material. El lng. Henry resalta el 
trabajo realizado por parte de la Unidad de Comunicación y Transferencia de Tecnología con 
el liderazgo de su Director, lng. Agr. Diego Sotelo. 

• Comunica que ha coordinado una reunión con la Gerencia de Innovación y Comunicación 
para tratar el tema de evaluación de cultivares, información que compartirá en próxima 
sesión. 

TEMAS CENTRALES 

, Se incorpora a la reunión el lng. Agr. Miguel Sierra, Gerente de Innovación y Comunicación. 

Presentación del Programa Nacional de Investigación en Fruticultura 

El Director del Programa Nacional de Investigación en Producción Frutícola, lng. Agr. Roberto 
Zoppolo realiza una presentación del programa de investigación relacionada a los resultados y 
aprendizajes del Plan Estratégico Institucional 2016-2020. Se presenta el equipo de trabajo, la 
cartera de proyectos y su fuente de financiamiento, los hitos registrados en el período, la 
articulación interna, la interacción de INIA creando redes intra institucionales tanto nacionales 
como internacionales y la articulación entre ciencia y tecnología y la formación de recursos 
humanos. Finalizando la presentación se enumeran los logros obtenidos en cuanto a 
conocimientos, productos y transferencia de tecnología, así como los aprendizajes y objetivos 
a futuro del programa. Luego de la presentación se llevó a cabo un productivo ámbito de 
intercambio con la Junta Directiva, quedando a disposición información ampliatoria sobre las 
características del sector frutícola y la descripción de algunos de los desafíos planteados. 
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Programa Nacional de Investigación en Producción de Pasturas y Forrrajes 

El Director del Programa Nacional de Pasturas y Forrajes, lng. Agr. Fernando Lattanzi, realiza 
una presentación del programa de investigación, la cual gira en torno a los resultados y 
aprendizajes del Plan Estratégico Institucional 2016-2020. Se presentan los integrantes del 
equipo del programa, el perfil de los investigadores discriminados por disciplinas y un detalle de 
los estudiantes de posgrado, los proyectos desarrollados en el período y su fuente de 
financiación, los hitos registrados, las redes intra e interinstitucionales creadas relacionadas a 
mejoramiento genético, pasturas y campo natural. Se describen mecanismos de articulación 
entre ciencia y tecnología y la formación de investigadores, mencionando artículos científicos, 
las tesis de posgrado vinculadas y los productos tecnológicos obtenidos. Finalmente, se 
mencionan los logros obtenidos en el periodo y los aprendizajes y objetivos a futuro del 
programa, para culminar con una ronda de intercambio entre los presentes. 

Siendo las 12.30 horas finaliza la sesión de Junta Directiva. 
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